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J. Montalvo. Madrid 
“En Italia uno sabe que se tie-
ne que jubilar cuando su edad 
y los años que lleva trabajan-
do suman 100”. Paolo Vasile 
(Roma, 1953), consejero dele-
gado de Mediaset España,  ha 
superado ya esta cifra y ha 
acordado que dejará en las 
próximas semanas su cargo, 
tras 23 años al frente de la 
compañía propietaria de Te-
lecinco y Cuatro y casi 40 
años vinculado al grupo au-
diovisual controlado por la fa-
milia Berlusconi.   

En una entrevista con EX-
PANSIÓN, el histórico y ca-
rismático directivo de televi-
sión explica que “en el nego-
cio de la televisión hay ciclos, 
y me da la impresión de que 
nunca ha habido un modelo 
de éxito tan extenso en el 
tiempo como el que ha tenido 
Telecinco en España durante 
dos décadas”.  

El consejero delegado de 
Mediaset España explica que 
“desde la pandemia, se ha evi-
denciado un cambio en los 
hábitos de consumo audiovi-
suales, de forma que la au-
diencia, no solo en Telecinco 
y Cuatro, sino en el conjunto 
de las televisiones ha caído, 
hasta el punto de que el 100% 
de la oferta de audiencia tele-
visiva no es capaz de generar 
todos los impactos que pide el 
mercado publicitario”. 

En los últimos años, las 
grandes plataformas de strea-
ming estadounidenses han 
irrumpido con fuerza en el 
negocio audiovisual, captu-
rando gran parte de la audien-
cia que antes se repartían las 
televisiones tradicionales. 

Ante esta circunstancia, 
Vasile defiende un proceso de 
cambio gradual, “primero se 
hace un mantenimiento ex-
traordinario, luego se actuali-
za el modelo y, finalmente, se 
produce el cambio, pero hay 
que dar cada uno de los pasos, 
no intentar hacer todo a la 
vez”. 

Cambios 
El consejero delegado de Me-
diaset España reconoce que 
“el ciclo de Telecinco en Es-
paña ha sido muy largo, y hay 
necesidad de cambiar”, aun-
que defiende su gestión al 
frente de la compañía, tam-
bién en los años complicados. 
A pesar del entorno negativo, 
el directivo italiano asegura 
que “recordaré el ejercicio de  

“El ciclo de Telecinco ha sido muy 
largo y hay necesidad de cambio”
ENTREVISTA PAOLO VASILE Consejero delegado de Mediaset España/ El histórico directivo del grupo propietario 
de Telecinco y Cuatro dice que deja su cargo tras “mi mejor año como gestor desde que llegué, en 1999”.

Paolo Vasile, ¨ 
consejero delegado 
de Mediaset España.

J. M. Madrid 
La salida de Paolo Vasile se 
produce apenas seis meses 
después de su reelección 
como consejero delegado, 
en un consejo de adminis-
tración que acordó el nom-
bramiento de Borja Prado 
como nuevo presidente de 
Mediaset España. Prado 
cuenta con el respaldo del 
hólding italiano para lide-
rar el proyecto del grupo. 
El movimiento de salida de 
Vasile como consejero de-
legado llevará aparejada 

una reestructuración de la 
cúpula directiva de Media-
set España, en la que se está 
trabajando. Como retos in-
mediatos Mediaset España 
deberá potenciar su inte-
gración en el grupo MFE y 
así crear un grupo paneu-
ropeo de medios y entrete-
nimiento, con una posición 
de liderazgo en los distin-
tos mercados locales, ma-
yor escala para competir, 
potencial para expandir su 
actividad en toda Europa y 
capaz de competir con la 

industria europea del en-
tretenimiento y los medios 
de comunicación aprove-
chando el contenido local 
de alta calidad, el aumento 
de la inversión en tecnolo-
gía y el fortalecimiento de 
los recursos financieros. 
Mediaset España ganó 95 
millones de euros en el pri-
mer semestre de 2022, un 
11,2% más que en el mismo 
periodo del año anterior, 
pese a experimentar una 
reducción de sus ingresos 
del 2%.

Reorganización directiva y 
retos para Mediaset España

2021 como mi mejor año des-
de el punto de vista de la ges-
tión”.   

De su etapa al frente de 
Mediaset España, que ha 
marcado, durante casi dos dé-
cadas un modelo de televisión 
ya irrepetible, tanto en la utili-
zación de contenidos de pro-
ducción propia como en la es-
tricta política de costes, el di-
rectivo italiano asegura que-
darse “con el grupo de trabajo 
que se ha ido construyendo 
estos años, en los que nadie ha 
abandonado el barco”. 

Recuerda Vasile, además, 

que en estos años Mediaset 
España “suma unos benefi-
cios netos de 3.500 millones 
de euros”, que en gran medi-
da ha, llegado a los accionistas 
en forma de dividendo.  

Audiencia 
En este ejercicio de 2022, Me-
diaset ha perdido su histórico 
liderazgo de audiencia frente 
a Atresmedia, aunque Vasile 
apunta que la cadena “sigue 
liderando el target comercial 
y la conversión de publicidad 
en la televisión”. 

Sobre su salida de la com-

pañía tras 23 años como pri-
mer ejecutivo, el consejero 
delegado de Mediaset España 
asegura que “en junio de 
2019, comuniqué a los conse-
jeros italianos de Mediaset mi 
intención de dejar la compa-
ñía, después de dos décadas 
como consejero delegado de 
Mediaset España, pero me pi-
dieron seguir un año y luego, 
en 2020 llegó la pandemia y ni 
se me ocurrió plantearlo”.  

Ahora ha llegado el mo-
mento del fin de la etapa de 
Vasile al frente de Mediaset 
España, consensuado con 

Los cambios en los 

hábitos de consumo han 

provocado que las 

televisiones en conjunto  

pierdan audiencia” 

“

MFE, el hólding controlado 
por la familia Berlusconi y 
propietario de la compañía 
española, intención que el di-
rectivo comunicó “en el con-
sejo de administración de di-
ciembre de 2021, coincidien-
do con la salida de Alejandro 
Echevarría de la presidencia”. 

Salida pactada 
El consejero delegado de Me-
diaset España asegura que la 
decisión se ha tomado de total 
mutuo acuerdo. “En estos 
años he sido un directivo leal, 
fiel y de éxito”, y según expli-
ca ha contado con la confian-
za plena del grupo Mediaset, 
tras cuatro décadas en la com-
pañía. “Tanto Silvio Berlusco-
ni como su hijo, Pier Silvio, 
tienen un concepto de empre-
sa familiar muy marcado. 
Aunque ahora MFE sea una 
compañía cotizada en Áms-
terdam, sigue funcionado co-
mo una familia, y por eso Ber-
lusconi no me despediría 
nunca”. 

Ahora, Mediaset España 
tiene por delante un proceso 
de reorganización con su in-
tegración en el hólding MFE. 
Paolo Vasile, por su parte, 
pondrá punto y final a su rela-
ción con el grupo en las próxi-
mas semanas.  

Sobre su futuro, Vasile ase-
gura que solo tiene una cosa 
pendiente, “celebrar con mi 
esposa la luna de miel que no 
pudimos disfrutar, hace 42 
años, se lo debo”. 

En el negocio de la 

televisión hay ciclos, y me 

da la impresión que nunca 

ha habido uno tan largo 

como el de Telecinco”

“
La familia Berlusconi 

nunca me echaría. 

En estos años he sido 

un directivo leal, fiel 

y de éxito” 

“

El sector  
de la auditoría 
crea más de 
2.000 empleos 
en 2021

Á. Z. G. Madrid 
El sector de la auditoría creó 
cerca de 2.000 nuevos em-
pleos en 2021, según un son-
deo de empleo realizado por 
el Instituto de Censores Jura-
dos de Cuentas de España 
(ICJCE) en el que han partici-
pado las firmas de servicios 
profesionales Audalia Nexia, 
Auren, Baker Tilly, Crowe, 
Deloitte, EY, Grant Thornton, 
KPMG, Mazars y PwC. 

El dato forma parte del in-
forme Las Diferencias entre 
empresas auditadas y no audi-
tadas en la Comunidad de Ma-
drid, presentado por el presi-
dente de la Agrupación de 
Madrid del ICJCE, Víctor 
Alió, junto con el presidente 
del Instituto de Contabilidad 
y Auditoría de Cuentas 
(ICAC), Santiago Durán, y el 
presidente del ICJCE, Ferrán 
Rodríguez, con motivo de la 
celebración del Día del Audi-
tor. 

El estudio, elaborado por la 
Cátedra Mango de Responsa-
bilidad Social Corporativa de 
ESCI-UPF, concluye que los 
ingresos, el valor de los acti-
vos y los resultados de las em-
presas madrileñas que audi-
tan sus cuentas por obligación 
legal o voluntariamente cre-
cen a un ritmo superior al de 
las empresas no auditadas. 

“Es un hecho que la actual 
coyuntura económica, arras-
trada por el Covid y la guerra 
de Ucrania, y las nuevas tec-
nologías están transformando 
el mundo tal y como lo cono-
cemos, pero hay razones para 
tener un moderado optimis-
mo en el sector de la auditoría. 
Este sondeo de empleo prevé 
una mayor contratación de 
recién titulados a corto plazo 
y todas las firmas a las que se 
les ha remitido la encuesta 
afirman que esperan alcanzar 
niveles de creación de empleo 
similares a los años anterio-
res”, destacó Víctor Alió. 

73% de recién graduados 
De esos 2.000 nuevos pues-
tos, el 73% corresponde a re-
cién graduados universita-
rios, siendo el 52% mujeres y 
el 48% restante hombres. El 
98% de los recién titulados sin 
experiencia se incorpora en 
una primera banda salarial 
que está entre los 20.000 y los 
25.000 euros brutos al año. 

El Covid no ha impedido 
que el sector crezca a buen rit-
mo: en 2021 se batió el récord 
de facturación y el número de 
trabajos, que superó, por pri-
mera vez, los 70.000.

SECCIÓN:

OTS:

DIFUSIÓN:

FRECUENCIA:

ÁREA:

AVE:

PÁGINAS:

PAÍS:

EMPRESAS

106000

14390

Lunes a sábados

182 CM² - 17%

2958 €

8

España

19 Octubre, 2022


